Seite: 11



Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Fahrt mit dem Wiener Riesenrad in historischen Waggons, ändert der Wechsel der Eigentümerstruktur jedoch nichts. Seit 10. Jänner ist der Wiener Catering-Spezialist Theuer & Punzet für das zugehörige Restaurant, das Cateringservice sowie

das Salettl am Riesenrad mit einem neuen Gastrokonzept zuständig. Wiener Küche und regionale Produkte, wie Wein von renommierten Wiener Keltereien, stehen hier im Fokus.

Salettl. Das einzigartige Salettl am Riesenrad kann für Veranstaltungen, wie etwa Hochzeiten, Firmenfeiern oder Jubiläen, gemietet werden.

Bisherige Miteigentümerfamilie Lamac ist nun Alleineigentümer

Das Riesenrad punktet mit neuer Eigentümerstruktur und neuem Gastrokonzept. Leopoldstadt. Das Wie-

ner Riesenrad, eines der ältesten Riesenräder der Welt, ist seit 1. Jänner im Alleineigentum der bisherigen Miteigentümerfamilie Lamac. Nach dem Erwerb eines 50-Prozent-Anteils ist das Riesenrad nun zu 100 Prozent im Eigentum der Wiener Riesenrad Dr. Lamac GmbH. Verkäufer des 50-Prozent-Anteils ist der Inhaber des Stadtgasthauses Eisvogel, Hans-

Peter Petritsch, der aus der Geschäftsführung des Wiener Wahrzeichens komplett ausgeschieden ist.

Familientradition. Das

Wiener Riesenrad, das im Jahr 1897 erbaut worden ist, wurde in den 1950er-Jahrenvom Wiener Rechtsanwalt Karl Lamac erworben. Nach dessen Tod ging es zu jeweils 50 Prozent in Besitz seiner Kinder über, wodurch die Familie Lamac und Petritsch das Wiener Wahrzeichen bis Ende 2019 gemeinsam geführt haben. Hans-Peter Pet-

ritsch ist der Cousin von Dorothea Lamac, die das heutige Managementteam des Familienbetriebs leitet. Nora Lamac und Teresa Lamac sind mit von der Partie.

Vierte Generation. "Seit den 1950er-Jahren wird das Riesenrad als Familienbetrieb geführt. Es freut mich sehr, dass es gelungen ist, 100 Prozent der Anteile in unserer Familie zusammenzuführen. Dies schon in vierter Generation", so die ehemalige Wiener Rechtsanwältin Dorothea Lamac, Geschäftsführerin der Gesellschaft.

Neues Gastrokonzept. Am einmaligen Erlebnis, einer

Seite: 11

Erscheinungsland: Österreich | Auflage: 326.668 | Reichweite: 293.000 (19) | Artikelumfang: 36.480 mm²

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



"Alleinherrscher" übers Riesenrad Teresa, Dorothea & Nora Lamac.

